

Staatskanzlei

Kommunikation

Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung

Mehr Transparenz bei Strom- und Gaspreisen

Solothurn, 28. März 2023 – Mit einem neuen Gesetz will der Bund die Transparenz im Strom- und Gasmarkt verbessern. Dazu sollen die Marktteilnehmer stärker in die Pflicht genommen werden. Der Regierungsrat unterstützt die vertrauensstärkenden Massnahmen und begrüsst das Verbot von Insiderhandel und Marktmanipulationen.

Wirtschaftlich tragbare und versorgungssichere Energiemärkte sind unerlässlich für den Erfolg unserer Wirtschaft und Gesellschaft. Sie sind auch zentral für die Erreichung der energie- und klimapolitischen Ziele der Schweiz. Die jüngsten Ereignisse an den Strom- und Gasmärkten sowie die dringliche Notwendigkeit eines Rettungsschirms für systemkritische Unternehmen haben deutlich gemacht, dass die Transparenz im Energiegrosshandel verbessert werden muss.

Der Regierungsrat begrüsst insbesondere die Harmonisierung mit den bereits bestehenden Regelungen der EU. Die Massnahmen in Form eines Verbots von Insiderhandel und Marktmanipulation tragen dazu bei, dass die Energiemärkte fairer und transparenter werden und so das Vertrauen der Verbraucher in die Schweizer Energieversorgung gestärkt wird.

Weitere Auskünfte

Urban Biffiger, Leiter Energiefachstelle, 032 627 85 30